

Hoy, en la comparecencia de la ministra de Defensa

Agustín Conde reprocha a Sánchez su negativa a participar en una misión de la UE en el Mar Rojo

- El portavoz adjunto de Defensa del GPP recalca al Gobierno que, como recoge la Estrategia de Seguridad Nacional, “es esencial” mantener la seguridad en los espacios marítimos y detalla que en la zona afectada circula un tercio de todo el tráfico global de contenedores
- Ve maniatado a Sánchez a la hora de participar en una alianza occidental contra los hutíes por sus intereses políticos personales y ofrece dos razones por las que dará la espalda a esta misión: “Ha decidido convertirse en el líder de la izquierda antisemita de todo Occidente y, además, una operación naval en el Mar Rojo implicaría que tendría que pedir autorización al Congreso; ¿a quién? ¿a Podemos o a Sumar?”
- “Ustedes fueron capaces de conformar una mayoría para una investidura, pero no tienen una mayoría para gobernar al día siguiente de esa investidura, y esto es un ejemplo de lo que digo”, señala a la ministra Robles
- “¿Cree que un país que recibe el 80% de sus importaciones y exportaciones a través del mar no está afectado por esto?”, le pregunta
- Resalta que “las misiones en el exterior son la consecuencia del compromiso de España con la paz y la seguridad internacionales y que los intereses nacionales se defienden donde se genera el riesgo, sin esperar a tener que hacerlo en nuestro propio suelo”
- Reprocha a Robles que, en su comparecencia para hablar de las misiones en el exterior, se limite a “una lectura rápida” para enumerarlas y contar el número de efectivos que participan, pero no a informar si “se han cumplido los objetivos”
- Lanza un mensaje de reconocimiento a los 125.000 hombres y mujeres en activo en las Fuerzas Armadas, y a los 14.000 en la reserva, que consagran su vida a la defensa de España y a garantizar su soberanía, su integridad territorial y el ordenamiento constitucional